

# 子どもの様子 12月 にじ組

ねらい

- ・寒さに負けずに体を動かして遊び、健康的に過ごせるようにする
- ・身近な自然の変化やこの時期ならではの行事に興味や関心をもって楽しむ
- ・自分の思いを簡単な言葉で伝えたり、相手の気持ちも感じたりしながら、保育士や他児と一緒に遊ぶ楽しさを味わう

## ～さむさにまけずに 笑顔いっぱい～

熊対策で散歩の機会が少なくなったけど、ホールやテラスでの遊びが大好きな子どもたち。保育士が熊役の追いかけっこや、三輪車遊びが人気です。12月は発表会やクリスマスを通して、ダンスの楽しさが増したようです。クリスマス会ではリアルサンタさんを見て怖がる子どももいたけど、プレゼントはしっかり持っていました(笑)「みんなで」「かして」「まっててね」など言葉で思いを伝え、やり取りする場面も多くなりました。「〇〇が、つかっていたー」と泣いて怒って思いを表すこともあるけど、好きな遊びを友達と一緒に楽しむことがなにより嬉しいみたいです。



### 発表会 ~ドキドキしたけど頑張ったよ♡~



おどるの  
だいすき～♡

衣装を初めて着た時に9人揃って写真を撮りました。衣装を嫌がらずに着て大はしゃぎ！リハーサルの時も大好きなアンパンマンの体操を元気に踊っていたにじ組さん♡本番はたくさんのお客さんがいたので、ドキドキ！いろいろな経験が成長につながっていますよ。

### 楽しいクリスマス ~ダンス、リズム遊び、製作~



ミニサンタさんとトナカイ帽子♡かわいいでしょう♡

♪あわてんぼうのサンタクロース♪に合わせて手をフリフリ～いい音だね～

### 好きな遊び ~できるようになったよ♡



三輪車をこげるようになり、ピザの配達ごっこを楽しんでいます。

ブロックの組み立てが上手になり、大きな車の完成！

遊びの中で、「たたむ」を覚え、何枚もたたんでくれました。

トングでつまんで、アンパンマン達に食べ物を！指先の発達にもつながっています。

段ボールの乗り物で遊ぶと、自然にこのポーズ♡かっこいいでしょ～

ぬいぐるみを使って遊ぶのは、人気ナンバー1！お世話遊びや、安心感を味わっているようです。

### クリスマス会 ～サンタさんがきた～



### にじ組さん、みんなで一緒に♡



集会の時や製作の時、「どんなお話かな」「何が始まるの」など「聞く」「待つ」の時間が増えてきました。また、お兄さん、お姉さん達の真似をして、みんなで手を繋いで輪を作れるようになりました。ちょっとした変化でも子ども達の成長を感じられます。

### お友達と一緒に♡ ~言葉でやりとり



一人で好き遊びを楽しんだり、お友達とお話ししながら遊びを楽しんだり…「アンパンマン、ねんね」「はい、どうぞ」など簡単なやり取りでも、イメージを共有して遊ぶ嬉しさを感じているようです。

### 絵本大好き



ホールで遊んでいる時やホールでの運動遊び後は、リラックスしながら絵本タイム♡自分でページをめくって、大好きな絵本を見ることができますよ。